

Lichtermeer in Moosbach am 10.11.2023
Großer Laternenumzug und Andacht zu Sankt Martin –
Bewirtung durch Kindergarten



Die Moosbacher Kindergartenkinder hatten für die Andacht ein Martins-Spiel einstudiert....

Bericht und Bilder: Lisa Brem

Moosbach. Helle, freudige Kinderstimmen hallten in den dunklen Straßen des Dorfes, die von den bunten Lichtern der Laternen erhellt wurden – zahlreiche Kinder haben sich am Freitagabend mit ihren selbstgebastelten Kunstwerken am großen Sankt Martins-Fest, das heuer in Moosbach stattfand, beteiligt. Zuvor hatte Pater Johnson Kattayil VC Kinder, Eltern und alle anderen Gläubigen in der Pfarrkirche Sankt Johannes zu einer kurzen, kindgerechten Andacht begrüßt.

Alle Kinder der Gemeinde und Umgebung waren eingeladen. Auch die beiden gemeindlichen Kindergärten beteiligten sich. Die Prackenbacher Kindergartenkinder trafen sich beim Dorfbrunnen und zogen mit ihren Fackel-Laternen in die Kirche ein. Die Moosbacher Kindergartenkinder warteten mit Eltern und Krippenkindern bereits drinnen und hatten Lieder mit musikalischer Begleitung und ein kleines Sankt Martins-Spiel einstudiert. Auch die Fürbitten übernahmen sie.

Zu Beginn erzählte Pater Johnson die Geschichte von Sankt Martin und erklärte den Kindern, dass teilen auch in unserem Leben heute sehr wichtig sei. Gemeinsam sangen die Kindergartenkinder einige Lieder. Nach dem Martins-Spiel und den Fürbitten segnete der Pfarrer die von Eltern gebackenen Martinsgänse und leitete zur Aufstellung zum Laternenumzug über. Singend und mit leuchtenden Augen und Laternen marschierten die Kleinen von der Kirche aus zum Platz vor Turnhalle und Feuerwehrhaus hinauf. Dort erwarteten sie bereits heiße und kalte Getränke und Wiener-Semmeln, die Bewirtung hatte der Kindergarten Moosbach organisiert. Doch zunächst wurden meist die leckeren Martinsgänse verspeist. Die Kinder spielten mit ihren Freunden, Eltern stießen auf das gelungene Martins-Fest an und standen noch einige Zeit beieinander.



... und trugen die Fürbitten vor.



Zahlreiche Kinder und Eltern füllten die Pfarrkirche Sankt Johannes.



Ein langer Martinsumzug zog sich am Freitagabend durch das Dorf Moosbach.



Pater Johnson Kattayil segnete die von den Eltern gebackenen und gestifteten Martinsgänse, die sich die Kinder später schmecken ließen